
Herr Hahn eröffnet die Diskussion. Die Nachfragen von Herrn Voigt und Herrn Matthiesen 
werden von Herrn Zander umfänglich beantwortet, indem er auch auf die Entwicklung des 
Stellenbedarfes eingeht. Es äußern sich weiterhin Herr Hahn, Herr Schröder und Herr Kluck-
huhn.  
 
 


